
Sala das Sessões, e 09 Fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 26 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Francisco Brasileiro, (Gestor da Coelba em Paulo 
Afonso/Bahia) solicitando: A REMOÇÃO DE POSTE EM FRENTE A RESIDÊNCIA 
LOCALIZADA NA RUA RIACHUELO 247B NO CENTRO DA CIDADE Pelas razões e 
justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

A presente indicação, visa a remoção de um poste de responsabilidade da empresa aqui em 

referência, que se encontra impossibilitando que o proprietário de imóvel, guarde seu veículo 

na garagem. Por esta razão, a Companhia de Eletricidade do Estado da Bahia (Coelba) precisa 

envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de solucionar a problemática ora 

apresentada. 

Salienta-se que diversas solicitações já foram feitas, entretanto, todas sem êxito. Nesse 

sentido, clama-se ao gestor da empresa de eletricidade, que dê uma atenção especial ao caso 

em apreço, no sentido de solucionar o problema aqui em evidência, evitando desta forma 

dissabores e aborrecimentos por parte do proprietário da residência. 

Outrossim, aguarda-se, que a presente indicação seja devidamente acolhida, e o empenho do 

Gestor da companhia de eletricidade no sentido de resolver de uma vez por todas a demanda 

ora referenciada. 

Por tudo o quanto exposto, urgência e real necessidade devidamente apontadas, espera-se 

contar com a costumeira sensibilidade do Ilustre gestor ao tempo em que pede deferimento 

para o pleito aqui apontado. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 21 / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor CARLOS 
HENRIQUE BAQUETA FANAR() (Ministro da Agricultura e Pecuária da 
República Federativa do Brasil) solicitando: A AMPLIAÇÃO DO DIPA — 
DISTRITO DE IRRIGAÇÃO DE PAULO AFONSO/BA, Uma vez que o 
Município tem potencial e terras comprovadamente férteis para a irrigação de  
20 mil hectares com possibilidade de se transformar em um novo pólo agrícola  
da Bahia. Conforme razões e justificativas a seguir alinhavadas.  

JUSTIFICATIVA: 

Excelentíssimo Senhor Ministro, inicialmente, cumpre esclarecer que o DIPA — 

Distrito de Irrigação de Paulo Afonso, possui uma área total de 780 hectares, 

sendo que 390 hectares, são efetivamente irrigados, atendendo a 130 famílias 

de agricultores locais. 

Ocorre, que desde a sua inauguração, jamais passou por um processo de 

ampliação, nem tampouco de modernização, uma vez que o projeto necessita 

ser automatizado, pois o sistema de partida de bombas é obsoleto e onera os 

custos operacionais do referido projeto. 

Salienta-se, que de acordo com estudos técnicos realizados por órgãos do  

governo do Estado, a cidade de Paulo Afonso, possui potencial e terras  

propícias para a irrigação de 20 mil hectares,  entretanto, nossa cidade 

padece com o desemprego falta de oportunidades e investimentos nos setores 

industrial e agropecuário. 
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Averba-se por oportuno, que os 390 hectares de terras já irrigados, não 

constitui nem 1% do total de terras propícias para irrigação em nosso 

município, sendo que o DIPA (Distrito de Irrigação de Paulo Afonso), foi 

construído como sendo um projeto piloto para a posterior ampliação, 

entretanto, o projeto caiu no esquecimento, necessitando de investimentos 

devidamente autorizados por Vossa Excelência no sentido de gerar 

oportunidades de emprego e renda na cidade. 

Outrossim, informa-se a Vossa Excelência, que o quadro de desemprego na 

cidade de Paulo Afonso é caótico, uma vez que quase metade de sua 

população economicamente ativa se encontra sem ocupação, e de acordo com 

dados do CAGED (Cadastro Geral de Empregados e Desempregados) há dez 

anos a cidade pontua negativamente em relação ao saldo de geração de 

empregos formais. Em consequência disso, é conhecida como a "cidade das 

viúvas de marido vivo", por conta de que os Pais de família necessitam viajar 

para o "trecho" em busca de oportunidade de emprego por que nossa cidade 

não possui quase nenhum tipo de indústria que possa mudar essa realidade do 

município 

Por tudo o quanto exposto, suplica-se ao Excelentíssimo Senhor Ministro, que 

nesse momento de retomada da economia intervenha no sentido de proceder 

com a ampliação do projeto de irrigação aqui referenciado transformando 

nossa cidade em um novo pólo agrícola gerando assim novas oportunidades 

de emprego para a nossa sociedade. 

Sala das Sessões, em 07 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  17  / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Senhor FRANCISCO DE ASSIS 
BRASILEIRO FERNANDES, (Gestor da Coelba em Paulo Afonso/BA) solicitando: A 
EXTENSÃO DA REDE DE ENERGIA ELÉTRICA PARA A FAZENDA JACARÉ II SITUADA 
NO POVOADO ARRASTAPÉ.  Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas, 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem na fazenda Jacaré II, situada no povoado Arrastapé, 

faz-se necessário que a Companhia de Energia Elétrica do Estado da Bahia (Coelba), envide 

os esforços que se fizerem necessários, no sentido de proceder com a extensão da rede da 

referida fazenda uma vez que diversas solicitações foram feitas sem êxito no atendimento da 

demanda aqui apresentada. 

Salienta-se que já existe projeto para a execução do quanto solicitado tramitando nesta 

empresa com as seguintes características: OBRA X —06158931 aonde serão disponibilizados 

65 postes, sendo atendidos 06 clientes que residem na fazenda retromencionada. 

Ressalta-se por oportuno, que a demora no atendimento da demanda aqui em apreço interfere 

diretamente na vida das pessoas que residem naquela localidade, causando prejuízos, 

transtornos e aborrecimentos, necessário entretanto, que a empresa adore uma postura 

concreta em atender a solicitação aqui apontada em caráter de urgência no sentido de levar 

àquela população mais conforto e dignidade. 

Por tudo o quanto exposto, a população que reside na fazenda aqui em apreço suplica ao 

gestor da Coelba, que torne as providências que se fizerem necessárias, no sentido de atender 

a presente indicação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  16  / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo 
Senhor FRANCISCO DE ASSIS BRASILEIRO FERNANDES, (Gestor da 
Coelba em Paulo Afonso/BA) solicitando: O DESLOCAMENTO DA REDE DE 
ENERGIA ELÉTRICA NAS RUAS SENHOR DO BONFIM, SALVADOR E  
ADJACENTES, ESTAS, LOCALIZADAS NO BAIRRO TANCREDO NEVES II  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Bairro Tancredo Neves li, especificamente 

nas ruas Senhor do Bonfim, Salvador e adjacentes, a rede elétrica de 

responsabilidade da Companhia de Energia Elétrica do Estado da Bahia (Coelba), se 

encontra muito próxima das residências, bem como, os cabos elétricos que 

atravessam as ruas referenciadas estão baixos dificultando o tráfego de veículos na 

região ora apontada. 

Salienta-se que a comunidade aqui em apreço solicitou o serviço de reparação, 

mantendo contato com a referida empresa, sendo que até a data presente não 

obtiveram êxito para a solução da demanda apontada. 

Por tudo o quanto exposto, a comunidade que reside nas ruas aqui em referência, 

suplica ao gestor da Coelba, que tome as providências que se fizerem necessárias, no 

sentido de atender a solicitação dos munícipes que residem no Bairro Tancredo Neves 

II especificamente nas ruas Senhor do Bonfim, Salvador e adjascentes. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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ESTADO DA BAHIA 
GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  15  2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Francisco Alves Pereira Júnior, 
(Gestor da Embasa em Paulo Afonso/ Bahia) solicitando: A AMPLIAÇÃO DO  
SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DO POVOADO MALHADA GRANDE. 
Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade aqui em apreço e visitas que fizemos ao referido 

povoado, verificamos que a Empresa Baiana de Águas e Saneamento, (Embasa) 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de proceder com a 

ampliação do sistema de abastecimento de água daquela localidade, para garantir 

melhor qualidade de vida para as pessoas que residem naquela comunidade. 

Salienta-se que a ampliação do sistema ora referenciado, atenderá diversas famílias 

que na atualidade padecem por conta da falta de água de qualidade para o beber e a 

realização de seus afazeres domésticos. 

Outrossim, espera-se, que a presente indicação seja devidamente acolhida, no sentido 

de minorar o sofrimento de nossos irmãos e de dotar os moradores da comunidade 

aqui apresentada com água potável e de qualidade para o consumo. 

Por tudo o quanto exposto, urgência e real necessidade devidamente apontadas, 

espera-se contar com a costumeira sensibilidade do Ilustre gestor ao tempo em que 

pede deferimento para o pleito da sociedade Paulo Afonsina. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 13 / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo 
Senhor FRANCISCO DE ASSIS BRASILEIRO FERNANDES, Oestor da 
Coelba em Paulo Afonso/BA) solicitando: A REPARAÇÃO DAS QUEDAS DE 
ENERGIA, EM REDE ELÉTRICA NAS RUAS ARACAJU E SÃO PEDRO  
LOCALIZADAS NO BAIRRO DOS RODOVIÁRIOS.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Bairro dos Rodoviários, especificamente 

nas ruas Aracajú e São Pedro, está ocorrendo queda de tensão na rede elétrica de 

responsabilidade da Companhia de Energia Elétrica do Estado da Bahia (Coelba). 

Salienta-se que a comunidade aqui em apreço solicitou o serviço de reparação, 

mantendo contato com a referida empresa, aonde receberam protocolo de 

atendimento sob o número 8148701562, entretanto, até a presente data c Jerviço não 

foi realizado. 

Ressalta-se por oportuno, que as quedas de tensões observadas na rede de energia 

da empresa aqui em comento enseja em perdas econômicas, gerando dissabores e 

transtornos para as pessoas que residem nas ruas aqui elencadas. 

Por tudo o quanto exposto, espera-se que a Coelba (Companhia de Eletricidade do 

Estado da Bahia) tome as providências necessárias no sentido de atender a 

solicitação dos munícipes que residem no Bairro dos Rodoviários. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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4-  PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  12  1 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Francisco Alves Pereira Júnior, 
(Gestor da Embasa em Paulo Afonso/ Bahia) solicitando: A AMPLIAÇÃO DO 
SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DOS POVOADOS PALOMA, XANGÔ E 
BOA ESPERANÇA.  Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade aqui em apreço e visitas que fizemos ao referido 

povoado, verificamos que a Empresa Baiana de Águas e Saneamento, (Embasa) 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de proceder com a 

ampliação do sistema de abastecimento de água daquela localidade, para garantir 

melhor qualidade de vida para as pessoas que residem naquela comunidade. 

Salienta-se que a ampliação do sistema ora referenciado, atenderá diveisas famílias 

que na atualidade padecem por conta da falta de água de qualidade para o beber e a 

realização de seus afazeres domésticos. 

Outrossim, espera-se, que a presente indicação seja devidamente acolhida, no sentido 

de minorar o sofrimento de nossos irmãos e de dotar os moradores da comunidade 

aqui apresentada com água potável e de qualidade para o consumo. 

Por tudo o quanto exposto, urgência e real necessidade devidamente apontadas, 

espera-se contar com a costumeira sensibilidade do Ilustre gestor ao tempo em que 

pede deferimento para o pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

h 

Sala das Sessões, em 1 de Fevereiro de 2023. 
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PRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 11 / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Francisco Alves Pereira Júnior, 
(Gestor da Embasa em Paulo Afonso/ Bahia) solicitando: A AMPLIAÇÃO DO 
SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DO POVOADO LAGOA DA PEDRA. 
Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade aqui em apreço e visitas que fizemo5 ao referido 

povoado, verificamos que a Empresa Baiana de Águas e Saneamenh) (Embasa) 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de proceder com a 

ampliação do sistema de abastecimento de água daquela localidade, para garantir 

melhor qualidade de vida para as pessoas que residem naquela comunidade. 

Salienta-se que a ampliação do sistema ora referenciado, atenderá diversas famílias 

que na atualidade padecem por conta da falta de água de qualidade para o beber e a 

realização de seus afazeres domésticos. 

Outrossim, espera-se, que a presente indicação seja devidamente acolhido, no sentido 

de minorar o sofrimento de nossos irmãos e de dotar os moradores cls romunidade 

aqui apresentada com água potável e de qualidade para o consumo. 

Por tudo o quanto exposto, urgência e real necessidade devidamente apontadas, 

espera-se contar com a costumeira sensibilidade do Ilustre gestor ao tempo em que 

pede deferimento para o pleito da sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, em 2l de Fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  10  / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor LUIS 
MAURICIO BACELLAR BATISTA— (Secretário de Turismo do Estado da Bahia) 

solicitando: A CONSTRUÇÃO DE UM MIRANTE E ESTRUTURA TURíSTICA 
ADEQUADA NA PONTE DOM PEDRO II (PONTE METÁLICA) NA CIDADE 
DE PAULO AFONSO/BA. Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Como já é de conhecimento de Vossa Excelência, a cidade de Pc_lo Afonso, 

se consubstancia como um importante atrativo turístico do País e do Estado da 

Bahia, inclusive, configura-se como sede da zona turística lagos e cânions do 

Rio São Francisco, portanto, credenciais não faltam para que possamos 

alavancar esse importante destino turístico do nosso Estado. 

Importante destacar que a ponte D. Pedro II, (ponte metálica), se constitui 

como um dos nossos cartões postais, dela, avista-se a usina hidroelétrica 

Paulo Afonso IV e cãnion do Rio São Francisco, sendo que a refeiida ponte é 

famosa pela prática dos esportes radicais destacando-se por cniseguinte, 

como um importante atrativo turístico de nossa cidade. 

Ocorre que a ponte aqui ora em referência, não dispõe de uma infraestrutura 

adequada para visitação, prática de esportes radicais e contemplação do 
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cânion do Rio são Francisco, necessitando portanto, que Vossa Excelência nos 

ajude a construir a infraestrutura à qual consta da presente indicação no 

sentido de que possamos alavancar o turismo de nossa cidade, bem como, 

oferecer um espaço adequado para os turistas que nos visitam. 

Ressaltamos, que o turismo, se constitui como vocação natura da nossa 

cidade, e que acalentamos o desejo de alavancar essa importante atividade 

econômica, no sentido de gerar oportunidades de emprego e renda para as 

pessoas do nosso município, em especial, oportunidades para os jovens por 

conta da dificuldade de adentrar no mercado de trabalho. 

Averba-se por oportuno, que a cidade é um importante pólo turístico do Estado 

da Bahia, quiçá do Brasil, abriga o complexo hidroelétrico de usinas da Chesf, 

sede do Território Itaparica e 10' Região Administrativa da Bahia, sendo que no 

censo realizado em 2010 registrou uma população de 119.213 habitantes por 

tanto, merecendo uma atenção especial por parte de Vossa Excelência no 

sentido de nos ajudar a alavancar de uma vez por todas esta importante 

atividade econômica por demais acalentada por nosso povo. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quais( uer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 

Sala das Sessões, e 41 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 09 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, a Excelentíssima Senhora DANIELA 
MOTE DE SOUZA CARNEIRO — (Ministra de Turismo do Brasil) solicitando: A 
CONSTRUÇÃO DE UM MIRANTE E ESTRUTURA TURíSTICA ADEQUADA 
NA PONTE DOM PEDRO II (PONTE METÁLICA) NA CIDADE DE PAULO 
AFONSO/BA. Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

A cidade de Paulo Afonso, se consubstancia como um importante atrativo 

turístico do País e do Estado da Bahia, inclusive, configura-se como sede da 

zona turística lagos e cânions do Rio São Francisco, portanto, credenciais não 

faltam para que possamos alavancar esse importante destino turístico do nosso 

Estado. 

Importante destacar que a ponte D. Pedro II, (ponte metálica), se constitui 

como um dos nossos cartões postais, dela, avista-se a usina hidroelétrica 

Paulo Afonso IV e cânion do Rio São Francisco, sendo que a referida ponte é 

famosa pela prática dos esportes radicais destacando-se por conseguinte, 

como um importante atrativo turístico de nossa cidade. 

Ocorre que a ponte aqui ora em referência, não dispõe de uma infraestrutura 

adequada para visitação, prática de esportes radicais e contemplação do 
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cânion do Rio são Francisco, necessitando portanto, que Vossa Excelência nos 

ajude a construir a infraestrutura â qual consta da presente indicação no 

sentido de que possamos alavancar o turismo de nossa cidade, bem como, 

oferecer um espaço adequado para os turistas que nos visitam. 

Ressaltamos, que o turismo, se constitui como vocação natural da nossa 

cidade, e que acalentamos o desejo de alavancar essa importante atividade 

econômica, no sentido de gerar oportunidades de emprego e renda para as 

pessoas do nosso município, em especial, oportunidades para os jovens por 

conta da dificuldade de adentrar no mercado de trabalho. 

Averba-se por oportuno, que a cidade é um importante pólo turístico do Estado 

da Bahia, quiçá do Brasil, abriga o complexo hidroelétrico de usinas da Chesf, 

sede do Território ltaparica e 10a Região Administrativa da Bahia, sendo que no 

censo realizado em 2010 registrou uma população de 119.213 habitantes por 

tanto, merecendo uma atenção especial por parte de Vossa Excelência no 

sentido de nos ajudar a alavancar de uma vez por todas esta importante 

atividade econômica por demais acalentada por nosso povo. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quaisquer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 

Sala das Sessões, e 	1 de Fevereiro de 2023 

  

(Gilmr Tarinho) 
eador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  06  2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor LUES 
INÁCIO LULA DA SILVA — (Presidente da República Federativa do Brasil) 
solicitando: A AMPLIAÇÃO DO DIPA — DISTRITO DE IRRIGAÇÃO DE PAULO 
AFONSO/BA, Uma vez que o Município tem potencial e terras 
comprovadamente férteis para a irrigação de 20 mil hectares com possibilidade 
de se transformar em um novo pólo agrícola da Bahia. Conforme razões e 
justificativas a seguir alinhavadas.  

JUSTIFICATIVA: 

Excelentíssimo Senhor Presidente, inicialmente, cumpre esclarecer que o DIPA 

— Distrito de Irrigação de Paulo Afonso, possui uma área total de 780 hectares, 

sendo que 390 hectares, são efetivamente irrigados, atendendo a 130 famílias 

de agricultores locais. 

Ocorre, que desde a sua inauguração, jamais passou por um processo de 

ampliação, nem tampouco de modernização, uma vez que o projeto necessita 

ser automatizado, pois o sistema de partida de bombas é obsoleto e onera os 

custos operacionais do referido projeto. 

Salienta-se, que de acordo com estudos técnicos realizados por órgãos do  

governo do Estado, a cidade de Paulo Afonso, possui potencial e terras  

propicias para a irrigação de 20 mil hectares,  entretanto, nossa cidade 

padece com o desemprego falta de oportunidades e investimentos nos setores 

industrial e agropecuário. 
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Averba-se por oportuno, que os 390 hectares de terras já irrigados, não 

constitui nem 1% do total de terras propícias para irrigação em nosso 

município, sendo que o DIPA (Distrito de Irrigação de Paulo Afonso), foi 

construído como sendo um projeto piloto para a posterior ampliação, 

entretanto, o projeto caiu no esquecimento, necessitando de investimentos 

devidamente autorizados por Vossa Excelência no sentido de gerar 

oportunidades de emprego e renda na cidade. 

Outrossim, informa-se a Vossa Excelência, que o quadro de desemprego na 

cidade de Paulo Afonso é caótico, uma vez que quase metade de sua 

população economicamente ativa se encontra sem ocupação, e de acordo com 

dados do CAGED (Cadastro Geral de Empregados e Desempregados) há dez 

anos a cidade pontua negativamente em relação ao saldo de geração de 

empregos formais. Em consequência disso, é conhecida como a "cidade das 

viúvas de marido vivo", por conta de que os Pais de família necessitam viajar 

para o "trecho" em busca de oportunidade de emprego por que nossa cidade 

não possui quase nenhum tipo de indústria que possa mudar essa realidade do 

município. 

Por tudo o quanto exposto, suplica-se ao Excelentíssimo Senhor Presidente 

que nesse momento de retomada da economia intervenha no sentido de 

proceder com a ampliação do projeto de irrigação aqui referenciado 

transformando nossa cidade em um novo pólo agrícola gerando assim novas 

oportunidades de emprego para a nossa sociedade. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  07  i 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor 
JERÔNIMO RODRIGUES SOUZA — (Governador do Estado da Bahia) 
solicitando: A IMPLANTAÇÃO DO DISTRITO INDUSTRIAL DA CIDADE DE 
PAULO AFONSO/BA, Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Prima fade, cumpre esclarecer a Vossa Excelência, que nossa cidade, convive 

com altos índices de desemprego, por conta de poucas ou quase zero 
oportunidades de oferta de emprego, uma vez que Paulo Afonso, não dispõe 

de uma parque industrial, capaz de minimizar os índices de desocupação no 
município. 

Salienta-se que de acordo com dados do CAGED — Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados,  dispositivo utilizado pelo Ministério do 

Trabalho e Emprego para verificar a situação da mão de obra no Pais a cidade 
de Paulo Afonso, mantém há anos um quadro maior de demissões do que 

admissões formais. 

Por outro vértice, o IBGE, Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística  
apontam os seguintes dados relacionados ao contexto do trabalho e 
rendimento em nossa cidade: 43,6% é o percentual da população com 
rendimento nominal mensal per capita de 1/2 salário mínimo, ao passo em que 

a percentagem de pessoas ocupadas na cidade é de 14,2% e o salário médio 

das pessoas com ocupação formal é de 2,1 salários. 

Ressalta-se por oportuno, e conforme se depreende dos dados alarmantes 
informados, nossa cidade após as obras das hidroelétricas da Chesf, ainda não 

avançou no sentido de gerar emprego e renda para a sua população ao qual na 
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atualidade, lhe rende o codinome de cidade das "viúvas de marido vivo", uma 
vez que seus esposos tem que se deslocar para trabalhar em outras cidades 
e/ou Estados para manter o sustento de sua família. 

Destarte o presente requerimento, visa, a implantação do Distrito 

Industrial da Cidade de Paulo Afonso, Estado da Bahia com o fito de 

minimizar os índices de desemprego verificados no município.  

Outrossim, temos que a cidade no censo realizado em 2010 registrou uma 

população de 119.213 habitantes por tanto, merecendo uma atenção especial 

por parte de Vossa Excelência no sentido de nos ajudar com a implantação do 

nosso Distrito Industrial no sentido de garantir e minimizar os índices de 

desemprego verificados em nossa cidade. 

Por tudo o quanto exposto, razões e justificativas devidamente apresentadas, 

contamos com a sensibilidade de Vossa Excelência no sentido de que possa 

desenvolver a nossa cidade industrialmente contribuindo desta forma para a 

redução do desemprego que tanto assola o nosso município. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 

Gilmário 	ares Silva 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 08 / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor 
JERÔNIMO RODRIGUES SOUZA — (Governador do Estado da Bahia) 
solicitando: A CONSTRUÇÃO DE UM MIRANTE E ESTRUTURA TURÍSTICA 
ADEQUADA NA PONTE DOM PEDRO II (PONTE METÁLICA) NA CIDADE 
DE PAULO AFONSO/BA. Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Como já é de conhecimento de Vossa Excelência, a cidade de Paulo Afonso, 

se consubstancia como um importante atrativo turístico do Pais e do Estado da 

Bahia, inclusive, configura-se como sede da zona turística lagos e cânions do 

Rio São Francisco, portanto, credenciais não faltam para que possamos 

alavancar esse importante destino turístico do nosso Estado. 

Importante destacar que a ponte D. Pedro II, (ponte metálica), se constitui 

como um dos nossos cartões postais, dela, avista-se a usina hidroelétrica 

Paulo Afonso IV e cânion do Rio São Francisco, sendo que a referida ponte é 

famosa pela prática dos esportes radicais destacando-se por conseguinte, 

como um importante atrativo turístico de nossa cidade. 

Ocorre que a ponte aqui ora em referência, não dispõe de uma infraestrutura 

adequada para visitação, prática de esportes radicais e contemplação do 
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cânion do Rio são Francisco, necessitando portanto, que Vossa Excelência nos 

ajude a construir a infraestrutura à qual consta da presente indicação no 

sentido de que possamos alavancar o turismo de nossa cidade, bem como, 

oferecer um espaço adequado para os turistas que nos visitam. 

Ressaltamos, que o turismo, se constitui como vocação natural da nossa 

cidade, e que acalentamos o desejo de alavancar essa importante atividade 

econômica, no sentido de gerar oportunidades de emprego e renda para as 

pessoas do nosso município, em especial, oportunidades para os jovens por 

conta da dificuldade de adentrar no mercado de trabalho. 

Averba-se por oportuno, que a cidade é um importante pólo turístico do Estado 

da Bahia, quiçá do Brasil, abriga o complexo hidroelétrico de usinas da Chesf, 

sede do Território ltaparica e 108  Região Administrativa da Bahia, sendo que no 

censo realizado em 2010 registrou uma população de 119.213 habitantes por 

tanto, merecendo uma atenção especial por parte de Vossa Excelência no 

sentido de nos ajudar a alavancar de uma vez por todas esta importante 

atividade econômica por demais acalentada por nosso povo. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quaisquer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 

Sala das Sessões, e 	de Fevereiro de 2023 

( Gilm 	arinho) 
eador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  05  2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor MARCELO 
WERNER 	(Secretário da Segurança Pública do Estado da Bahia) 
solicitando: A CONSTRUÇÃO DA SEDE DA r COMPANHIA D6t POLICIA 
MILITAR DA BAHIA NO COMPLEXO DE BAIRROS TANCRECJ NEVES  
MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA.  Pelas razões e justificativas a seguir 
alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Em conformidade, com solicitações que nos foram feitas pela comunidade que 

reside no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como, por integrantes da 

Policia Militar que labutam no Bairro referenciado. Verificamos a necessidade, 

na qual o Poder Público Estadual, precisa envidar os esforços que se fizerem  

necessário, no sentido de proceder com a construção da s,:de da 2a  

Companhia de Policia Militar da Bahia naquela região da nossa cidade.  

Salienta-se, que em razão da requalificação que foi realizada na praça dos 

apóstolos, no Bairro Tancredo Neves II, a sede da referida Companhia foi 

relocada para um espaço locado, entretanto, faz-se necessário que a sede e/ou 

posto policial seja construído conforme os padrões de segurança adequados, 

isso, a ser devidamente observado pelos órgãos de segurança do Estado. 



Averba-se por oportuno, que a construção da sede/módulo policial trará 

conforto e comodidade aos integrantes da Policia Militar, bem como, garantirá 

aos nossos munícipes uma prestação de serviço de segurança adec.;uado e de 

qualidade haja vista, que o ambiente de trabalho salubre interfere diretamente 

na melhor prestação de serviços a nossa sociedade. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a 

comunidade Paulo Afonsina, em especial, as pessoas que residem no 

Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como pelos comerciantes daquela 

localidade que pedem uma atenção especial do Poder Público Estadual no 

sentido de solucionar a demanda ora apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quaisquer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 

Sala das Sessões, e 	1 de Fevereiro de 2023 

(GilmZ Tarinho) 

eador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 04  / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor 
JERÔNIMO RODRIGUES SOUZA — (Governador do Estado da Bahia) 

solicitando: A CONSTRUCÃO DA SEDE DA r COMPANHIA DA POLICIA 
MILITAR DA BAHIA NO COMPLEXO DE BAIRROS TANCREDO NEVES  
MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA Pelas razões e justificativ -,5 a seguir 

alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Em conformidade, com solicitações que nos foram feitas pela comunidade que 

reside no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como, por integrantes da 

Polícia Militar que labutam no Bairro referenciado. Verificamos a necessidade,  

na qual o Poder Público Estadual, precisa envidar os esforços que se fizerem  

necessário, no sentido de proceder com a construção da sede da 2' 

Companhia de Policia Militar da Bahia naquela região da nossa cidakie.  

Salienta-se, que em razão da requalificação que foi realizada na praça dos 

apóstolos, no Bairro Tancredo Neves II, a sede da referida Companhia foi 

relocada para um espaço locado, entretanto, faz-se necessário que a sede e/ou 

posto policial seja construído conforme os padrões de segurança adequados, 

isso, a ser devidamente observado pelos órgãos de segurança do Estado. 
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Averba-se por oportuno, que a construção da sede/módulo policial trará 

conforto e comodidade aos integrantes da Policia Militar, bem como, garantirá 

aos nossos munícipes uma prestação de serviço de segurança adequado e de 

qualidade haja vista, que o ambiente de trabalho salubre interfere diretamente 

na melhor prestação de serviços a nossa sociedade. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a 

comunidade Paulo Afonsina, em especial, as pessoas que residem no 

Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como pelos comerciantes daquela 

localidade que pedem uma atenção especial do Poder Público Estadual no 

sentido de solucionar a demanda ora apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quaisquer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 

Sala das Sessões, e 	1 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  03  / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor PAULO 
JOSÉ REIS DE AZEVEDO COUTINHO — (Comandante Geral da Polícia 
Militar do Estado da Bahia) solicitando: A CONSTRUÇÃO DA SEDE DA 2a  
COMPANHIA DA POLICIA MILITAR DA BAHIA NO COMPLEXO DE  
BAIRROS TANCREDO NEVES MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA Pelas 
razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Em conformidade, com solicitações que nos foram feitas pela comunidade que 

reside no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como, por in'r-,,grantes da 

Polícia Militar que labutam no Bairro referenciado. Verificamos a necessidade,  

na qual o Poder Público Estadual, precisa envidar os esforços que se fizerem 

necessário, no sentido de proceder com a construção da sede da 2a  

Companhia de Policia Militar da Bahia naquela região da nossa cidade.  

Salienta-se, que em razão da requalificação que foi realizada na praça dos 

apóstolos, no Bairro Tancredo Neves II, a sede da referida Companhia foi 

relocada para um espaço locado, entretanto, faz-se necessário que a sede e/ou 

posto policial seja construído conforme os padrões de segurança adequados, 

isso, a ser devidamente observado pelos órgãos de segurança do Estado. 
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Sala das Sessões, e 1 de Fevereiro de 2023 

( Gilm arinho) 
eador - 

Averba-se por oportuno, que a construção da sede/módulo policial trará 

conforto e comodidade aos integrantes da Policia Militar, bem como, garantirá 

aos nossos munícipes uma prestação de serviço de segurança adequado e de 

qualidade haja vista, que o ambiente de trabalho salubre interfere diretamente 

na melhor prestação de serviços a nossa sociedade. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a 

comunidade Paulo Afonsina, em especial, as pessoas que residem no 

Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como pelos comerciar'ts daquela 

localidade que pedem uma atenção especial do Poder Público Estadual no 

sentido de solucionar a demanda ora apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, aguardamos e contamos com a sensibilidade de 

Vossa Excelência no sentido de atender o pleito da sociedade Paulo Afonsina 

ao tempo em que nos colocamos a disposição para quaisquer outros 

esclarecimentos pertinentes a presente indicação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  02  2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor ANGELO 
MÁRIO CERQUEIRA DE ALMEIDA, (Secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Estado da Bahia) solicitando: A IMPLANTAÇÃO DO DISTRITO 
INDUSTRIAL DA CIDADE DE PAULO AFONSO/BA, Pelas razões e 
justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Prima fade, cumpre esclarecer a Vossa Excelência, que nossa cidade, convive 
com altos índices de desemprego, por conta de poucas ou quase zero 
oportunidades de oferta de emprego, uma vez que Paulo Afonso, não dispõe 
de uma parque industrial, capaz de minimizar os índices de desocupação no 
município. 

Salienta-se que de acordo com dados do CAGED — Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados,  dispositivo utilizado pelo Ministério do 
Trabalho e Emprego para verificar a situação da mão de obra no PEjS a cidade 
de Paulo Afonso, mantém há anos um quadro maior de demissues do que 
admissões formais. 

Por outro vértice, o IBGE, Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística  
apontam os seguintes dados relacionados ao contexto do trabalho e 
rendimento em nossa cidade: 43,6% é o percentual da população com 
rendimento nominal mensal per capita de 1/2 salário mínimo, ao passo em que 
a percentagem de pessoas ocupadas na cidade é de 14,2% e o salário médio 
das pessoas com ocupação formal é de 2,1 salários. 

Ressalta-se por oportuno, e conforme se depreende dos dados alarmantes 
informados, nossa cidade após as obras das hidroelétricas da Ches', ainda não 
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avançou no sentido de gerar emprego e renda para a sua população ao qual na 
atualidade, lhe rende o codinome de cidade das "viúvas de marido vivo", uma 
vez que seus esposos tem que se deslocar para trabalhar em outras cidades 
e/ou Estados para manter o sustento de sua família. 

Destarte o presente requerimento, visa, a implantação do Distrito 

Industrial da Cidade de Paulo Afonso, Estado da Bahia com o fito de 

minimizar os índices de desemprego verificados no município.  

Outrossim, temos que a cidade no censo realizado em 2010 registrou uma 

população de 119.213 habitantes por tanto, merecendo uma atenção especial 

por parte de Vossa Excelência no sentido de nos ajudar com a implantação do 

nosso Distrito Industrial no sentido de garantir e minimizar os índices de 

desemprego verificados em nossa cidade. 

Por tudo o quanto exposto, razões e justificativas devidamente apresentadas, 

contamos com a sensibilidade de Vossa Excelência no sentido de que possa 

desenvolver a nossa cidade industrialmente contribuindo desta forma para a 

redução do desemprego que tanto assola o nosso município. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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